



Foto: Fotostudio Munique

In der Weissenburger Andreaskirche wurden 47 Jugendliche aus drei Sprengeln konfirmiert. Pfarrerin Sibylle Bloch und Diakonin Ramona Leibinger führten sie an den Tisch des Herrn. Die beiden hielten beim Festgottesdienst ihre Predigt in Dialogform.

Konfirmation endlich wieder ohne Masken

FESTGOTTESDIENST In der Stadtkirche St. Andreas konnte erstmals seit Pandemiebeginn wieder mit der gesamten Gemeinde gefeiert werden.

WEISSENBURG - Am vergangenen Sonntag haben in der St.-Andreas-Kirche in Weissenburg 47 Jugendliche aus insgesamt drei Sprengeln in zwei Gottesdiensten ihre Konfirmation gefeiert und mit ihrem Ja ihren Glauben als mündige Christen bestärkt.

Pfarrerin Sibylle Bloch und Diakonin Ramona Leibinger machten in ihrer Dialogpredigt den Konfirmanden klar, dass jeder Mensch für Gott wertvoll ist, ganz unabhängig von seiner äußeren Hülle, seinem Aussehen oder seiner Kleidung.

Vor Gott zählten nur die inneren Werte, sagten die Pfarrerin und die Diakonin und zogen einen Vergleich zum Überraschungsei, bei dem sich die meisten Menschen, vor allem die Sammler, auch für den Inhalt und nicht die schokoladige Verpackung interessieren. „Für Gott ist jeder Mensch wertvoll – nicht nur jeder siebte! Und mit ihm könnt Ihr noch viele Überraschungen erleben“, wünschten die beiden Predigerinnen den Jugendlichen, die sie dem Segen Gottes anvertrauten und denen sie

wünschten, dass Gott in ihrem Leben nicht nur eine Nebenrolle spielt: „Er hat gewollt, dass es Euch gibt und er hat Euch Gaben und Fähigkeiten gegeben. Manche davon sind offensichtlich und toll und glitzernd, andere eher versteckt oder auf den ersten Blick unscheinbar. Aber er weiß, was in Euch steckt und er möchte Euch helfen Euer Potential zu entfalten.“

Eigentlich hätte jeder Konfirmand und jede Konfirmandin am Ende der Predigt noch ein Überraschungsei bekommen sollen, doch leider gibt es

momentan wegen einer möglichen Salmonellen-Gefahr einen Rückruf vom Hersteller, weshalb die Weissenburger Konfis stattdessen Smarties bekamen. Auch die sind so bunt und unterschiedlich, wie das Leben eben sein kann!

Die Konfirmanden (in alphabetischer Reihenfolge): Albrecht Romy, Aßmus Elisabeth, Batea Sarah, Bengel Moritz, Biringer Jayden, Brunnenmeier Angelique, Castello Chiara, Denk Lea-Sophie, Egen Lukas, Eitzenberger Luis, Fielk Celine, Folberth Philipp,

Folberth Timo, Frank Hannah, Gamnitzer Saskia, Gross Nico, Hüttinger Paul, Immenhöfer Simon, Kemmelmeyer Kathi, Kittsteiner Julia, Kittsteiner Lara, Kühne Emilia, Lang Sophia, Langer Jonas, Limmer Anna-Lisa, Ludwig Fabio, Martin Daniel, Meier Lara, Meyer Mona, Oschewski Laura, Prosiegel Paul, Reindel Celin, Schmid Argelina, Scholz Moritz, Schultheiß Vivien, Schulz Samuel, Schwenk Laurenz, Städtler Dustin, Steinmetz Johanna, Strahm David, Strahm Luca, Strebakowski Leo, Urban Katharina, Volkersdorfer Jan, Walcher Luisa-Venise, Wechsler Finn und Weiß Ben. **wt/st**